14 de Junio. Inauguración de la sede del Grupo de Teatro "Getsemaní"

El día 14 de Junio, tuvo lugar la inauguración de la sede del Grupo de Teatro "Getsemaní.

En

primer lugar, en el Salón de Actos de la Casa de la Cultura de Mengíbar, tuvo lugar un acto entrañable en el que tomó la palabra, en primer lugar, Jesús Moya, para hacer un abreve historia del grupo, seguidamente dos componentes del mismo nos hicieran ver a todos loa asistentes lo que el grupo, a través de los años que lleva entre nosotros y

desde su punto de vista, a veces en clave de humor y otras con la usual nostalgia del momento, lo que el grupo y en especial Paco Valenzuela, a representado para ellos.

Seguidamente, en le escenario, varios de los componentes del grupo hizo una breve representación .

Después,

y concluido esto, todos nos trasladamos a la nueva sede donde, después de unas palabras, de nuestro periodista local, Jesús Vicioso, tomó la palabra el Alcalde Miguel Ángel Martínez, quien seguidamente descubrió una placa en la puerta de la sede, con el nombre del grupo.

El Párroco, José Antonio Sánchez Ortiz, bendijo la nueva sede así como a todos los asistentes.

Todo aquello concluyó después de tomarnos una cerveza, acompañada de un refrigerio, que dada la hora vino como anillo al dedo.

Felicidades

al grupo "Getsemani" y todos esperamos que continúe por muchos años mas aportando, al menos igual que hasta ahora, ese toque cultural que durante estos años a sembrado entre jóvenes y no tan jóvenes de nuestro Mengíbar.

FOTOS VÍDEO

http://www.mengibar.org Potenciado por Joomla! Generado: 6 February, 2025, 10:44